

Juan José Arén

tura del Servei, tengo la oportunidad de hacerlo. Por tanto, puedo decir que, si bien hubieron dudas al inicio, estoy totalmente reafirmado en la decisión que tomé en su momento, conforme con la misma y entusiasmado con el objetivo de desarrollar una labor que creo que será positiva en este campo del dolor.

Está además la labor de docencia, ¿no es así?

Efectivamente. La formación MIR que los anestesiólogos requieren obliga, y así está formalizado en el actual plan de estudios de la especialidad, a pasar por la Unidad del Dolor. Por lo tanto, me encargo de impartir esta docencia con la máxima satisfacción.

Ya para finalizar, ¿le daría algún consejo al Dr. Pérez, su sucesor al frente del Servei d'Anestesiologia i Rehabilitació?

Tengo las mejores referencias del Dr. Pérez. Lo conozco como colega, al haber coincidido en encuentros y eventos de nuestra especialidad. Me consta que es un buen profesional, con una buena experiencia como Cap de Servei en el Hospital de Mataró. Ambas cosas, creo y confío, le servirán para llevar las cosas por buen cauce. Por otra parte, es difícil dar consejo a un colega experimentado, aunque sí le he hecho saber personalmente que si en algún momento un consejo mío le puede ser útil, estoy enteramente a su disposición.

El deber cumplido

Dejo la jefatura de Anestesiología con la satisfacción del deber cumplido, pues en estos 23 años al frente del Servei se han alcanzado las premisas necesarias para definir este servicio de nuestro Hospital como un servicio de altas prestaciones y un referente en la especialidad para todo el estado. A destacar: mortalidad perioperatoria por debajo de la media, según IASIST; referentes en analgesia y anestesia obstétricas, en evaluación preoperatoria; amplio dominio de técnicas de anestesia regional, tal como es la tendencia mundial en la especialidad; puesta en marcha y desarrollo creciente de la Unidad de Cirugía Sin Ingreso; docencia MIR desde hace doce años, forjando especialistas sumamente competentes, satisfechos de la formación recibida; etcétera.

Tal como dice el dicho popular, compartido en mi tierra de origen, "es de bien nacido ser agradecido". Por tanto, antes de concluir esta entrevista, quiero expresar mi agradecimiento al Sr. Trullá que, en 1978 y siendo yo un recién llegado, confió en mí. Al Sr. Escánez, por permitirme dejar la jefatura y dedicarme a una parcela asistencial que me interesa especialmente. A mis colaboradores del Servei por su esfuerzo, por la ayuda prestada en todos estos años. A unos y a otros, muchas gracias.

Necesito también decir que desde que llegué me sentí cómodo, como en mi propia casa, pues más allá de los destacables méritos profesionales de la gran mayoría, quiero remarcar la gran calidad humana de toda la gente de esta Institución. Y este es un valor añadido que no puedo dejar de mencionar.

Dia mundial de l'Alzheimer

El 21 de setembre és el Dia Mundial de la Malaltia d'Alzheimer. Com ja s'ha fet en els darrers anys, a l'Hospital de Dia Sociosanitari es va celebrar aquesta jornada, amb la participació de malalts, familiars i professionals.



La jornada començà amb una xocolatada, seguida d'un taller de reminiscència i un altre de psicomotricitat. A última hora del matí hi va haver un espai dedicat a respondre dubtes i preguntes, amb una gran participació de familiars de persones afectades per la malaltia d'Alzheimer, que van poder compartir vivències i experiències i, a més, preguntar als professionals aquells aspectes que desitjaven conèixer de la malaltia.

dBaB

Iniciades les obres per a la instal·lació de la ressonància magnètica

Al començament del mes d'octubre van començar les obres per tal d'adequar l'espai per a la instal·lació de la Ressonància Nuclear Magnètica. Aquest servei, que és previst que comenci a funcionar dins dels propers mesos, significarà un important salt qualitatiu tant per als malalts, que evitaran així el seu desplaçament fora de la comarca, com per als professionals del centre, els quals podran disposar d'una nova eina que facilitarà la seva tasca diària.

La necessitat d'adaptar un espai per a la instal·lació d'aquest nou servei ha fet que s'hagi hagut de traslladar el Laboratori d'Urgències, que des del mes de setembre està ubicat en l'espai que antigament ocupava el quiròfan d'urgències.